



ALLIANCE HÔPITAL
SNAM-HP & CMH



Syndicat National des Médecins, Chirurgiens,
Spécialistes, Biologistes et Pharmaciens des
Hôpitaux Publics



Journée d'action du 10 janvier 2026 soutien d'Alliance-Hôpital (SNAM-HP & CMH)

Le 6 janvier 2026

Le 10 janvier 2026, les personnels médicaux se mobiliseront pour alerter sur les difficultés rencontrées au quotidien dans l'exercice de leur métier. Alliance-Hôpital (SNAM-HP & CMH), sensible à ces enjeux, apporte son soutien à cette initiative, ainsi qu'à toutes les initiatives locales s'inscrivant dans ce mouvement.

L'évolution du financement des établissements de santé votée dans le PLFSS 2026, qui passe de 109,7 Mds € à 112 Mds €, soit une augmentation de 2,83%, est loin de couvrir l'augmentation des besoins en santé de la population et inscrit déjà un appauvrissement du système de santé et une détérioration des conditions d'exercice à l'hôpital public ainsi qu'une aggravation des difficultés d'accès aux soins des français.

De même plusieurs dispositions du PLFSS 2026 privent des spécialités médicales de moyens financiers et de participation à l'organisation des soins sur le territoire.

Alliance-Hôpital (SNAM-HP & CMH) qui lutte sans relâche pour restaurer l'attractivité de l'hôpital public pour les praticiens et améliorer l'accès aux soins, demande en outre :

- Une revalorisation de la carrière des praticiens, et notamment son raccourcissement
- Une revalorisation substantielle de la permanence des soins
- Une revalorisation des retraites et en particulier des praticiens universitaires
- Une révision des échelons de la grille hospitalière des praticiens universitaire
- Une revalorisation du travail notamment par la prise en compte d'un juste décompte du temps de travail et de la pénibilité
- Une revalorisation de la place des praticiens dans les décisions d'organisation de l'hôpital par la mise œuvre d'une véritable gouvernance médicale

La gravité de la situation de l'hôpital public nécessite d'élaborer un projet ambitieux sur le long terme en étroite collaboration avec les acteurs de terrains que sont les soignants.